## Gradwanderung

## Ist die mittlere Platte warm oder kalt?



Lege deine Hände gleichzeitig auf die beiden äußeren Platten.

Zähle langsam bis zehn.

Lege anschließend beide Hände auf die mittlere Platte.

Fühlen deine Hände dieselbe Temperatur?

Für die Hand, die vorher auf der kalten Platte lag, fühlt sich die mittlere Platte warm an. Für die andere Hand, die vorher auf der wärmeren Platte lag, fühlt sich die mittlere Platte kühl an.

Diese Temperatursinnestäuschung ist so stark, dass deine Hände dir unterschiedliche Temperaturen übermitteln, obwohl du siehst, dass sie dieselbe Platte berühren. Dein Temperaturempfinden ist sehr stark davon beeinflusst, inwieweit sich deine Hand vorher an eine Temperatur gewöhnt hat.